

Siegel für Transparenz

Nordrach (red/dr). Die Winkelwaldklinik Nordrach wurde mit dem Qualitäts-Gütesiegel »Transparente Klinik« des Deutschen Verlags für Gesundheitsinformation ausgezeichnet. Damit wird das Engagement der Klinik gewürdigt, ihre medizinische Leistungsfähigkeit einer breiten Öffentlichkeit zugänglich zu machen. Markus Adam (Chefarzt Geriatrie, von links), Tanja Dethlefsen-Gärtner (Verlag), der Ärztliche Direktor Timm Dauelsberg, Bettina Lehmann-Isenmann und Stefanie Münchbach (Geschäftsleitung) sowie Lars-Hendrik Nipken (Oberarzt Onkologie) freuen sich über die Auszeichnung.

Foto: privat

